

25.04.2017 - 10:03 Uhr

## Die längste Ski-Trachtenschlange der Welt in der Zillertal Arena - BILD



Über 3.000 Skifahrer/Innen und Snowboarder/Innen in Dirndl oder Lederhose freuten sich am 22. und 23. April bei traumhaften Pistenbedingungen über kostenlose Tageskarten.

*Zillertal Arena (ots)* - Das Saisonfinale in Tracht hat in der Zillertal Arena schon Tradition, denn alle Jahre wieder heißt es am letzten Wochenende im größten Skigebiet des Zillertals: "Auf geht's zum Lederhosen-Wedelfinale!". Über 3.000 Skifahrer/Innen und Snowboarder/Innen in Dirndl oder Lederhose freuten sich am 22. und 23. April bei traumhaften Pistenbedingungen über kostenlose Tageskarten und einen unvergesslichen Tag am Berg. Zu guter Letzt gab es sogar noch einen Rekord ...

Mit 150 hintereinander fahrenden Arena-Fans in Tracht, kann die Zillertal Arena nun die wohl längste "Trachtenschlange auf Schnee" und somit einen kuriosen Rekord verbuchen! Die Schlange reichte vom Arena Stadl bis zur Hanser X-Press Bergstation, was einer Länge von 600 Metern entspricht! "Natürlich ist dieser Rekord eine große Freude für uns", sagt Annemarie Kröll, Marketingchefin der Zillertal Arena, mit einem Lächeln im Gesicht. "Unser Slogan "Have Fun in the Sun" wird wohl selten so gelebt, wie beim Lederhosen-Wedelfinale am letzten Wochenende der Saison!"

Der Schneefall der letzten Tage ließ die 143 Pistenkilometer der Zillertal Arena in funkelndem Weiß erstrahlen. Angenehme Temperaturen, perfekter Pulverschnee und mildes Frühlingswetter mit 13 Grad machten das heurige Lederhosen-Wedelfinale zum perfekten Saisonabschluss in der Zillertal Arena. Beste Stimmung und Pistengaudi waren garantiert: Live Musik, gratis Willkommens-Getränke für trachtige BesucherInnen und diverse "Lederhosen-Wedel-Partys" in den Hütten und Bergrestaurants waren nur ein paar der Highlights, die auf die WintersportlerInnen warteten.

Die ausgelassene Stimmung beim "Lederhosen-Wedelfinale 2017" war ein kleiner Vorgeschmack für das größte Trachtenfest Österreichs, das Gauderfest, das von 4. bis 7. Mai 2017 in Zell am Ziller stattfindet und den Übergang in den Zillertal Arena-Sommer einläutet.

Zwtl.: ZILLERTAL ARENA FACTS:

Die 4-Berge Skischaukel - die Zillertal Arena - mit ihren Orten Zell am Ziller, Gerlos, Königsleiten, Wald und Krimml/Hochkrimml erstreckt sich vom Tiroler Zillertal bis in den Salzburger Pinzgau. 143 Pistenkilometer in zwei Bundesländern warten mit 52 Seilbahnen und Liften auf Skifahrer und Snowboarder. Nahezu 100%ige Schneesicherheit und Skifahren zwischen 580 und 2.500 Metern Seehöhe garantieren den perfekten Winterurlaub für die ganze Familie. Doch die Zillertal Arena hat auch noch weit mehr als 143 Pistenkilometer zu bieten: über 50.000 Skifahrer haben die Arena vor kurzem zum 4. besten Skigebiet der Alpen gewählt (Snowplaza.de). Eine weitere hohe Auszeichnung gab es von Skiresort.de, dem weltweit größten Testportal von Skigebieten. Dort wurde die Zillertal Arena als Testsieger 2016 in der Kategorie "5-Sterne-Skigebiet" ausgezeichnet. Das Angebot für die jungen Ski- und Snowboard-Fans ist dabei besonders umfangreich - nicht umsonst gilt die Arena als das familienfreundlichste Skigebiet

Österreichs (lt. SnowTrex Umfrage 2015).

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.zillertalarena.com](http://www.zillertalarena.com)

Betreuende Agentur: REKLAMEBÜRO VOGELFREI Claudio Blassnig | Rotholz 355 | 6220 Buch in Tirol Tel.: 0043 (0) 5244 66060-17 | e-mail: [press@vogelfrei.at](mailto:press@vogelfrei.at)

Bild(er) zu dieser Aussendung finden Sie im AOM / Originalbild-Service sowie im OTS-Bildarchiv unter <http://bild.ots.at>

Rückfragehinweis:

Zillertal Arena - Zeller Bergbahnen Zillertal GmbH & Co KG  
Christian Daum  
+43 (0) 5282 7165-234  
[christian.daum@zillertalarena.com](mailto:christian.daum@zillertalarena.com)  
[www.zillertalarena.com](http://www.zillertalarena.com)

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/7669/aom>

\*\*\* OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLIESSLICHER INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT \*\*\*

#### Medieninhalte



*BILD zu OTS - Mit 150 hintereinander fahrenden Arena-Fans in Tracht, kann die Zillertal Arena nun die wohl längste ?Trachtenschlange auf Schnee? und somit einen kuriosen Rekord verbuchen! Die Schlange reichte vom Arena Stadl bis zur Hanser X-Press Bergstation, was einer Länge von 600 Metern entspricht!*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100053200/100801653> abgerufen werden.